



ME-O, por nueva ausencia de Jara: “Rehúye de sus responsabilidades democráticas”

PRESIDENCIALES. Al debate de Asimet llegaron cinco de los ocho candidatos a La Moneda. Kast emplazó a la abanderada oficialista a enviar un representante y realizó duras críticas al gobierno en materia de inversión y empleo.

Redacción

Una nueva ausencia y nuevos cuestionamientos tuvo ayer la candidata del oficialismo, Jeannette Jara, en el debate presidencial organizado por la Asociación de Industrias Metalúrgicas y Metalmeccánicas (Asimet) bajo el lema “Volver a crecer, volver a crecer”, en el marco del Foro Anual de la Industria 2025.

Si estuvieron presentes el candidato del Partido Republicano y Partido Social Cristiano, José Antonio Kast, la abanderada de Chile Vamos, Evelyn Matthei, la carta del Partido de la Gente, Franco Parito, el postulante del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaires, y Marco Enríquez-Ominami.

En la cita, el primero en hacer uso de sus cuatro minutos fue José Antonio Kast, quien reparó en la inasistencia de Jara a varios foros por estar recorriendo Chile.

Kast recomendó entonces que “si (Jara) no puede venir, sería bueno que envíe a un representante, puede ser uno de los actuales ministros, el presidente de TVN (Francisco Vidal), que están todos hoy hablando por ella, ya que ella no viene. El presidente de TVN y los ministros tendrían que renunciar antes, para que no lo hagan con fondos públicos, no vaya ser que los acusen de intervencionismo electoral”.



EN EL FORO DE ASIMET LOS ASPIRANTES A LA MONEDA ABORDARON TEMÁTICAS CRITICARON LA AUSENCIA DE JARA.

Marco Enríquez-Ominami, dijo de Jara “que rehúye de sus obligaciones democráticas”.

“Yo le diría a la candidata oficialista que no se siga restando. Aquí, legítimamente, el 80% del tiempo son ellos (los otros aspirantes presentes), apoyándose entre sí, dando sus ideas (...) Candidata oficialista, usted no puede seguir abandonando, yo tengo el 20%, la batalla completamente desigual”, afirmó ME-O, quien se presenta por quinta vez en la competencia por el sillón presidencial.

“CIFRAS NO CUADRAN”
Enríquez-Ominami arremetió

contra las cifras de los programas de Kast y Jara. “Estuve leyendo su programa y no cuadran las cifras (...) no calzan sus matemáticas, no va a financiar su programa”, insistió a Kast.

Y el de Jara “también tiene problemas matemáticos (con el sueldo vital). A la fecha que ella quiere llegar, no va a funcionar por las cotizaciones y la inflación”, advirtió ME-O.

Evelyn Matthei evitó cualquier enfrentamiento y fue directo a responder lo que le consultaron en la primera ronda de preguntas.

Dijo que “la generación de empleos y buenos empleos va

aumentando el salario de manera normal, sin desempleo (...) Los trabajadores lo están pasando mal, porque en el último año se generaron 141 empleos, la cesantía, la cantidad de mujeres, de jóvenes, de adultos de 50 años y me van a decir que vamos a seguir en esa ruta”.

La carta del PDG, Franco Parisi, aseguró que un salario mínimo de 750 mil pesos “no le va a alcanzar a la gente” y que para lograr una mejora en sueldos lo primero es que el Presidente de la República debe “apretarse el cinturón”. En ese sentido, reiteró que en su eventual gestión “nadie va a ganar más de cinco

millones de pesos”.

Kaiser explicó que “tener un salario mínimo para todos los sectores económicos igual, genera el mismo problema que tendríamos si tuviésemos un pantalón igual, del mismo tamaño para todas las personas, a los gordos les va a quedar chico y a los muy flacos probablemente les quede grande”. De esta forma defendió su propuesta de sueldo diferenciado para jóvenes y sectores productivos.

Kast, por su parte, criticó a Jara y al oficialismo. “Lo principal es que tengamos buen Estado, un Gobierno que haga la pe-

RN pide inhabilitar a Jadue como candidato

● Renovación Nacional pidió ayer ante el Segundo Tribunal Electoral de la Región Metropolitana la inhabilitación de Daniel Jadue (PC), como candidato a diputado por el Distrito 9 luego de confirmarse la acusación de la Fiscalía en el caso Farmacias Populares. El abogado Marcelo Brunet explicó que la solicitud se basa en el artículo 16 de la Constitución, que establece la pérdida del derecho a sufragio de una persona que esté acusada en un delito con pena aflictiva.

ga. Aquí hemos tenido subsecretarios, como el señor (José Miguel, de Relaciones Económicas Internacionales) Ahumada, que no querían firmar tratados de libre comercio. Tenemos otro señor que es embajador en Brasil (Sebastián Depolo), que dijo que iba a meter inestabilidad al sistema. ¿Qué certeza hay para la inversión si los políticos están dando solamente señales equivocadas?”.

“La candidata que no está (Jara) hablaba de la nacionalización del cobre. ¿Qué inversión va a venir a Chile? La estrategia industrial de este gobierno no existe”, indicó. **CS**